



国際交流員だより #8

2021年
1月
Enero

Hola! 国際交流員のカタリーナです。1月も寒かったですね…人生一寒かったかもしれません。生まれ育ちサンティアゴの冬は雪がほとんど降りませんので、今年は始めて「吹雪」を体験しました。そして、水道管を破裂して、冬の恐ろしさを初めて知りました。しかし、あともう少して

プリマヴェーラ
Primavera(春)がやってきます!!桜を楽しみにしながら、残りの冬を過ごしていきたいと思います!!

さて、1月の活動を紹介します!

賀美石地区放課後子ども教室_世界の遊び 28日(木)

去年はスペイン語を使ったゲームで遊んだり、チリの話しをしたり、子どもたちと楽しい時間たくさん過ごせました。今年は子供たちと新しいことを挑戦したいと思い、「世界の遊び」を企画しました。

「世界の遊び」では、海外の様々な話や遊びをして、楽しい時間を過ごすという企画です。第一回はオーストラリアの話でした。「オーストラリアはどこにあるの?」「オーストラリアの国旗」の話などをしてから、「What's the time Mr. Wolf (狼さん、何時ですか?)」という遊びをしました。

この遊びは日本の「だるまさんがころんだ」に似ていて、とてもおもしろかった!!



人生初の雪だるま…かわいくない…

宮崎中学校 給食週間にてチリ料理

25日から開催された給食週間にチリ料理が出ました!

当日の献立はチリの家庭料理「Pollo Arvejado」と昔ながらのデザート「Macho Ruso」でした!校内放送を担当させていただいて、チリの簡単な紹介や料理の説明をしました。昼ご飯食べ終わったら、みんなで大きな声で「Gracias (ありがとう)」と言いました。

その後は、学校内を見学し、中学生たちと色々な話をしました。皆の暖かい反応に感動し、また今度会いましょうと約束しました!



当日の給食

雪上運動会 30日(日)

今月は雪がたくさん降りましたね。生まれ育ちサンティアゴでは、雪がほとんど降らず、雪遊びをしたことがありませんでした。今回は2年ぶりに開催された雪上運動会に参加させていただいて、初めて雪遊びを体験しました。雪の中で走ったり、転んだり、雪だるまを作ったりして、寒さを忘れてしまいました。



寒いときはとりあえず、体を動かしてみましょう！

チリコーナーをリニューアル！

チリコーナーの3か所をリニューアルしてきました！（中新田図書館・宮崎公民館・小野田図書館）今回はチリの南端にあり「パタゴニア地方」を紹介しました。皆さんは「パタゴニア」と聞いたことがありますか？パタゴニアには森や氷河があり、綺麗な景色がたくさん！



ポスターはこちら！



「広報かみまち」にチリの文化を紹介する記事「La once (ラ・オンセ)」が掲載！

今月も「広報かみまち」にチリの文化やスペイン語を紹介する記事「La once (ラ・オンセ)」が掲載されています！毎月チリの面白い文化や魅了を紹介するので、ぜひ読んでみてください。1月号ではサンティアゴの夏を紹介しています。

「La once (ラ・オンセ)」のバックナンバーはこちら！



*QRコードはスマホで読み取ってください

ラ・オンセ #5 サンティアゴの夏

Hola(こんにちは)！国際交流員のカタリーナです。寒い日々が続く中、私は母国の暑い1月を思い出します。南半球にあるチリの夏は、日本とは逆の12月21日～3月20日です。今回は首都サンティアゴの夏を紹介します！

- ①毎日が青空
1カ月間に晴れる割合は90%で、曇一つない青空が広がる毎日！降水量は3mm～4mmだけです。
- ②長～い1日
夏は日が長く、日の出は午前6時半、日没は午後8時半頃です。日照時間はなんと14時間！
- ③カラッとした日々
夏の日差しが強く、平均気温は30℃！でも、乾燥しているため日陰にいと、とても快適に夏が過ごせます！

ラ・オンセ #4

Feliz año nuevo! (新年おめでとう！)

¡Feliz Navidad y Prospero año nuevo! (メキシコクリスマス！よいお年を！) 国際交流員のカタリーナです。大晦日はどのように過ごしますか？チリには年越しに行く「幸運のおまじない」がたくさんあります！今回は4つ紹介します。

- ①旅行をしたい人は、スーツケースを持って近所を走って一周！
- ②プロポーズされたい人は、シャンパングラス1杯を飲んで年を越しながら飲む！
- ③恋人がほしい人は、午前0時に異性とハグをする。
- ④金運アップには黄色下着、恋愛運アップには赤下着。
今年は試してみませんか？来年願い事が叶えられます！

今月のスペイン語 [Buena suerte] (幸運)

今月のスペイン語 [Verano] (夏)

雪一つない青空の海は、サンティアゴから2時間ほど。1月のビーチは最高ですね！

来月もよろしくお願ひします！

加美町スポーツ推進室国際交流員

国際交流イベント、講座等のご依頼はスポーツ推進室までお問い合わせください。